



Santiago, 4 de Julio, 2018

De: Hna. Carolina Acuña Valdebenito
Representante Legal

Para: Apoderados de 6to y 7mo básico 2018
Escuela Básica Blas Cañas

Llego hasta ustedes con la Paz del Señor para informar una situación que es de suma relevancia para su familia.

Desde hace algunos años la realidad de la Escuela ha sido que, nuestra infraestructura no ha permitido la capacidad de alumnos que quisiéramos acoger, es por esto que los últimos tres años hemos ido viviendo anticipadamente el Sistema aleatorio (“tómbola”), adhiriéndonos a los principios que propone la Ley de Inclusión.

Así como nosotros hemos adherido voluntariamente a la Ley, otros colegios ya iniciaron el proceso de dividir la Enseñanza básica y media, abriendo sus matrículas desde 7º básico.

Con lo mencionado anteriormente y considerando el tiempo oportuno para las medidas que se nos vienen, finalmente hemos tomado la decisión de concentrar nuestro establecimiento a la enseñanza básica, que contempla los niveles de pre escolar hasta 6º básico a partir del año 2019. Esto implica que:

- los cursos de 6to básico (2018) terminen este año con nosotros y comiencen su “enseñanza media” (7º) en otro colegio. En este punto nos hemos comprometido a dar una lista¹ de Colegios de Proyecto educativo Católico y que estén dentro de nuestro sector, para que tengan opciones donde acudir. Sin embargo, el nuevo Sistema de Admisión Escolar (www.sistemadeadmisionescolar.cl), no nos permite asegurarles la matrícula en los colegios que nosotros indicaremos, pues este sistema busca la igualdad de oportunidades para los postulantes.
- Con el curso de 7º básico (2018) hemos hecho la excepción de dejarlos en nuestro colegio para que terminen su 8vo básico (2019) con nosotros, asumiendo que ya el año pasado (2017) tuvieron Sistema aleatorio y los que se quedaron lo hicieron también optando por que sus hijos terminaran su enseñanza en la escuela.

Entendemos desde ya todas las dificultades que traerá esta decisión que afecta a sus familias, es por esto que deseamos acompañarlos dentro de nuestras posibilidades, por eso cualquier duda o consulta puedan acercarse al colegio, en donde estaremos dispuestos a atenderlos.

Reciban de nuestra parte el más cordial saludo

Hermana Carolina Acuña Valdebenito

Representante Legal

¹ Lista que estará disponible en la pagina web del Colegio a contar del lunes 9 de Julio, 2018.